

# *Tras 29 años, Azerbaiyán acoge Festival de Música "Xar?bülbül"*



**Festival de Música "Xar?bülbül". Foto: Azertac**

La Habana, 21 may (RHC) Tras 29 años, Shusha, la capital cultural de Azerbaiyán acogió el Festival de Música "Xar?bülbül" (Kharybulbul) que aunó actuaciones de famosos maestros de la música nacional y grupos folclóricos de distintas etnias.

La urbe dio la bienvenida este 12 de mayo una vez más a familias y huéspedes quienes junto con los funcionarios del gobierno, escritores, compositores y periodistas celebraron esta cita como un gran hito histórico.

Organizado en Jidir Duzu por la Fundación Heydar Aliyev, el evento festejó la liberación de las tierras de la ocupación, como resultado de la guerra de los 44 días.

En este sentido, Jeyhun Osmanli, doctor en Filosofía y Economía, y también co-fundador del Movimiento Verde de Azerbaiyán, comentó que la cita se desarrolla desde 1989 en lugares tan diversos como Japón, Estados Unidos, Turquía, Alemania, Israel, Italia, España o Austria y cuenta con la participación de

países como Afganistán y las ex repúblicas soviéticas.

Tras la proclamación de Shusha como capital cultural por orden del presidente Ilham Aliyev el 7 de mayo de 2021, se restauraron las Jornadas de Poesía Vagif y por ende el festival "Xar?bülbül".

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/258107-tras-29-anos-azerbaiyan-acoge-festival-de-musica-xaribulbul>



**Radio Habana Cuba**